



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

12月12日は「漢字の日」です。いい字を一字でも覚えてほしいという願いから、この日(12月12日を「いいじ、いちじ」と読むそうです。)に決まったそうです。毎年「今年一年を表す漢字一字」が全国から募集され、結果がこの日に発表されます。今年の漢字には何が選ばれるでしょうね。



2年生が「おもちゃまつり」に招待してくださいました。手作りのおもちゃを使ってゲームをし、楽しい時間を過ごしました。上手に説明してくれたので、遊び方がよく分かりました。1年生、5年生も招待してもらい、ゲームを楽しみました。



人権教育参観日でした。各学級での授業参観の後、体育館で人権集会を行いました。人権標語の発表では、思いを込めた発表がすてきでした。生活人権部のお母さんからの読み聞かせとメッセージも、心に響きましたね。



愛顔の生きもの係教室が行われました。獣医学部の大学生の皆さんや保健所の方、今治市の方が来てくださいました。紙芝居などを使って、5、6年生に人と動物が仲よく生活できる社会についての授業をしてくださいました。



ハワイのことわざ「No Rain! No Rainbow!」というのがあるそうです。雨は嫌だけど、雨が降らなければ虹は出ないという意味です。この言葉は、いろいろな捉え方ができます。しんどいことを乗り越えた先に喜びが生まれる。努力すれば結果がついてくるなど。持久走もその一つでしょうか。途中はともしんどいけれど、やり終えると喜びや達成感が待っています。自分の目標を超えることができたら、その達成感はひとしおです。そして、成長した自分があるはずですよ。

